

31 mars 1874

auparavant ce district à l'Assemblée et au Conseil législatif; — il a été à la tête d'un ministère du gouvernement du Nouveau-Brunswick — il a fait partie des délégations et participé aux délibérations qui ont mené à la Confédération, et dans tous les postes qu'il a occupés, il a fait preuve de beaucoup de compétence et d'une grande force de caractère. Nous nous souviendrons de lui comme d'un homme qui a manifesté beaucoup d'intérêt pour toutes les questions publiques et qui a réellement contribué à accomplir de grandes choses pour le Canada. Les responsabilités de ses nombreuses activités et sa mauvaise santé l'ont empêché plus récemment de jouer un rôle

très actif en politique; mais sa mort est une grande perte pour nous, et nous le regretterons beaucoup.

En ce qui concerne les autres sénateurs dont on a si bien parlé, il (M. McClelan) est d'accord avec tout ce que les autres orateurs ont dit, et il déplore particulièrement le décès de MM. Blake et Locke, qu'il connaissait intimement. Après quelques commentaires du même genre de la part de l'hon. M. Wark, la motion d'ajournement est mise aux voix et adoptée.

La séance est levée.